

04/11/2014

Fiscal Regional y Onemi se reunieron con familiares de turista argentino desaparecido

En la mañana de hoy martes, en dependencias de la Fiscalía Regional de Aysén en Coyhaique, se realizó una reunión de coordinación y trabajo entre los distintos organismos que participan en la búsqueda del ciudadano argentino extraviado desde el 22 de octubre del presente año en el sector del glaciar San Rafael. La denuncia por presunta desgracia fue interpuesta por el cónsul de la República Argentina ante la Segunda Comisaría de Puerto Montt, el 29 de octubre pasado y derivada a la Fiscalía



Local de Aysén ese mismo día. Sin embargo, la última información sobre Juan Ignacio Basombrio es del día 22 de octubre del presente año.

En la reunión de coordinación y trabajo estuvo presente el Ejército, representado por el Teniente Coronel Jorge Osorio Villafranca; la ONEMI a través de su Director Regional Sidi Bravo; Carabineros de Chile representada por el Teniente Coronel Juan Urrejola Ortiz y funcionarios del GOPE. La Fiscalía estuvo representada por el Fiscal Regional, Pedro Salgado González.

A la reunión también asistió un hermano de la persona extraviada y amigos de este que viajaron en las últimas horas desde Buenos Aires, Argentina, donde tiene domicilio Juan Ignacio Basombrio.

Las labores de búsqueda se han desarrollado durante todo este tiempo, intensificándose el pasado fin de semana, y se espera que a partir de este fin de semana, cuando las condiciones climáticas mejoren, se reinicie el rastreo por el sector del glaciar San Rafael por parte de una patrulla de la Compañía Andina N°21 Cochrane, la cual se sumara a las labores de búsqueda, según informó el Fiscal Regional Pedro Salgado Gonzalez.

La familia del expedicionario tuvo palabras de reconocimiento y agradecimiento por el trabajo efectuado por los organismos técnicos en la búsqueda y se espera el arribo de más familiares en los próximos días.